

平成30年度事業 実績評価

地域医療連携推進法人日本海ヘルスケアネット
地域医療連携推進評議会
会 長 土 田 兼 史

1 評議会開催日

令和元年6月17日（月）

2 主な意見

- ・ 地域包括ケアをこの地域で確立していくには、行政を含めた各組織間の連携が重要になるので、今後どのような方向性で進めるのか協議する場を設けてほしい。
- ・ 医療と介護の連携がますます重要となるなかで、地域医療連携推進法人日本海ヘルスケアネットはその推進母体として、引き続き連携を強化できるよう運営してほしい。
- ・ 訪問看護ステーションの統合や地域フォーミュラリなどの取組みは、地域的にもプラスであり、今後も引き続き進めてほしい。
- ・ 地域医療連携推進法人内でのICTの積極的な活用を期待したい。

3 全体評価

| 評 価 |
|--|
| 地域医療連携推進法人は全国的に数も少ないなかで、日本海ヘルスケアネットは、地域フォーミュラリ等先進的な取組を実施しており注目を集めている。また、介護需要が増加していくなかで、医療と介護の連携の強化に結びついている。 地域医療連携推進法人日本海ヘルスケアネットは、医療連携推進方針に基づき事業を適正に運営していると評価する。 |

以上